

La consejera de Sostenibilidad visita el Parque Energético La Rábida para conocer los avances en innovación ambiental de MOEVE

- **Ha estado acompañada por directivos de Moeve, la alcaldesa de Palos de la Frontera y delegados territoriales de la junta en Huelva**
- **Moeve ha destacado la importancia de estos encuentros para seguir avanzando en Andalucía hacia un sistema energético y productivo cada vez más sostenible**
- **En la Laguna Primera de Palos destacó el papel pionero Moeve en proyectos de biodiversidad delante de más de 150 alumnos de los colegios de Palos de la Frontera**

Esta mañana, el Parque Energético La Rábida de MOEVE ha sido escenario de una visita institucional encabezada por Catalina García Carrasco, consejera de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul de la Junta de Andalucía. La visita ha contado con la presencia de destacadas autoridades como Milagros Romero, alcaldesa de Palos de la Frontera; José Manuel Correa Reyes, delegado del Gobierno en Huelva; Sergio Arjona Jiménez, viceconsejero de Sostenibilidad y Medio Ambiente; María López Sanchís, secretaria general de Medio Ambiente y Cambio Climático; y Pedro Yórquez Sancha, delegado territorial de la Consejería en Huelva.

Por parte de Moeve, han recibido a las instituciones, Antonio Joyanes, vicepresidente de Energy Parks, Jorge Acitores, director del parque. Además, los ha acompañado Teresa Mañueco, directora de fundación Moeve.

Durante el recorrido, la comitiva ha podido conocer de primera mano algunas de las instalaciones más representativas del complejo energético, como la Sala de Control, donde se supervisan en tiempo real los procesos clave de producción y eficiencia energética, y las unidades de proceso.

También se anunció la próxima presentación pública de la Declaración Ambiental del Parque Energético La Rábida, validada por el sistema EMAS.

Esta iniciativa, impulsada anualmente por Moeve como muestra de su compromiso con la transparencia, marcó un hito al ser pionera en su implementación

Uno de los momentos más destacados de la jornada ha sido la visita al entorno natural de la Laguna Primera de Palos, en el que se ha realizado una acción de educación ambiental con niños de Palos de la Frontera que ha terminado con la suelta de un Cárabo (una especie de búho) en este espacio protegido que convive en armonía con las instalaciones industriales del parque. Este enclave, de alto valor ecológico, representa el compromiso de MOEVE con la integración ambiental y la conservación de la biodiversidad, en línea con los principios de desarrollo sostenible que guían la actividad de la compañía.

Para Jorge Acitores, estas visitas “sirven como punto de encuentro entre la administración pública y el sector energético para reforzar la colaboración en materia de transición ecológica, innovación tecnológica y economía circular”.

La consejera ha valorado positivamente los esfuerzos de MOEVE por liderar un modelo energético más limpio, eficiente y respetuoso con el entorno, destacando la importancia de iniciativas como esta para avanzar hacia una Andalucía más verde y resiliente.

La jornada de hoy ha sido también un reconocimiento al trabajo de los profesionales que, desde la ciencia, la ingeniería y la gestión ambiental, hacen posible una energía más responsable y comprometida con las generaciones futuras.

Moeve, con su estrategia Positive Motion, prevé invertir hasta 5.000 millones de euros en Andalucía hasta 2030 para liderar la producción de hidrógeno verde y biocombustibles, contribuyendo a la descarbonización de sectores clave. Con una fuerte implantación en Palos y Campo de Gibraltar, la compañía está desarrollando el Valle Andaluz del Hidrógeno Verde, el mayor proyecto en Europa, que evitará hasta 6 millones de toneladas de CO₂ al año mediante dos plantas de 2 GW de capacidad en Huelva y Cádiz

Moeve, con su estrategia Positive Motion, prevé invertir hasta 5.000 millones de euros en Andalucía hasta 2030 para liderar la producción de hidrógeno verde y biocombustibles, contribuyendo a la descarbonización de sectores clave. Con una fuerte implantación en Palos y Campo de Gibraltar, y más de 60 años de compromiso con las comunidades locales, la compañía iniciará en 2025 la construcción del Valle Andaluz del Hidrógeno Verde, el mayor proyecto de su tipo en Europa, que evitará hasta 6 millones de toneladas de CO₂ al año mediante dos plantas de 2 GW de capacidad en Huelva y Cádiz

Moeve es una compañía internacional, formada por más de 11.000 empleados, comprometida con la energía y la movilidad sostenibles, cuya vocación es ser uno de los motores de la transición energética en Europa y acelerar su descarbonización y la de sus clientes.

Tras más de 90 años siendo un referente del sector energético como Cepsa, en octubre de 2024 lanzó su nueva marca, Moeve, que refleja la aceleración de su transformación para liderar la producción de energías sostenibles basadas en moléculas verdes, como hidrógeno verde y biocombustibles de segunda generación, y la producción de productos químicos sostenibles. Asimismo, la compañía está desarrollando una amplia red de carga eléctrica ultrarrápida en España y Portugal para impulsar la movilidad sostenible.

A través de su plan estratégico para 2030, *Positive Motion*, Moeve trabaja para transformar la movilidad y la energía para mejorar el mundo, garantizando el suministro energético de hoy, pero centrada en facilitar la energía sostenible del futuro.

Huelva, 11 de junio de 2025

Departamento de Comunicación de Moeve

comunicacion.huelva@moeveglobal.com

www.moeveglobal.com

Tel.: (34) 659578080